
               

         
        あけましておめでとうございます。旧年中は格別のご厚情を賜り、誠 
        にありがとうございました。昨年も数多くのイベントに参加させて頂    
        き、大変ながらも充実した毎日を過ごすことができました。これも支 
        えて下さる皆様のお陰です。この場を借りて御礼申し上げます。誠に    
        ありがとうございました。 
  
 
一方ではこの忙しさ故に、昨年の目標であった地方公演の開催については、企画書制作
段階でストップしてしまっています。ですが、決して諦めたわけではありません。慎重
にじっくり案を練り、引き続きこの企画に取り組んでいきたいと思います。  
  
さて２０１６年、私は年男にあたります。申年生まれの人は、合理的で現実的、状況判
断に優れ洞察力・行動力があるそうです（笑）年男ということもありますし、今年は自
分にとって一つの節目として捉えています。 
  
「猿も木から落ちる」と言われますが、失敗を恐れず持って生まれた素質を自分なりに
生かし、何事も恐れず勝負をかけていく一年にしたいと思います。 
  
地方公演案も含め、常日頃のイベント出演についてもクオリティーの高いものを皆様に
ご提供できるよう、団員一同精進して参りますので、引き続き応援を宜しくお願い致し
ます。 
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        明けましておめでとうございます。いつも皆様から沢山のご声援を頂 
                き、心より感謝申し上げます。昨年も団員一同、様々な経験をさせて 
                いただきました。札幌の雪まつりで雪の上での演舞。夏は小岩から、 
                サミット、新宿と暑さと戦いながらの中での演舞。上野では昨年同様 
        天気に見放されてしまったのか…雨… メンバーの願いが叶ったのか、 
        私達の演舞では雨も上がりました…祈りは通じるものですね!? 
 
今年一番のイベントはももクロさんの「桃神祭」に出演させていただいた事です。初め
ての事でリハーサルからガチガチ。本番も緊張が隠せません。大きな舞台での演舞はメ
ンバーの力になり、とても大切な経験をさせて頂きました。 
  
新しい年のスタート。いったいどんな波乱が待ち受けているのか（笑）天気は見放さな
いで欲しいですね♪困難なことにも団員一丸となって頑張って行きたいと思います。 
皆様、本年も応援の程よろしくお願い致します。 

琉球舞団 昇龍祭太鼓 
二代目団長 矢嶋美樹 

A greeting 

- 揺るがぬ思い - 

- 大舞台での成長 - 
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最初にこの話が飛び込んできたのは、5月1日。 
コーディネーターの方から出演依頼のメールが代表宛に届く。 
  
「ももクロの『桃神祭』にご参加いただきたくご相談です」 
 
 ・・・・・・ももクロって女性アイドルグループの？ 
あの「ももいろクローバーＺ？？」 
内容が内容だけに「いたずらかも？」という疑念を抱きつつ、メール
に記載のあったプロデューサーの事務所や名前、「桃神祭」について
パソコンで検索。結果、、、、、メールの内容と、検索結果が見事に
一致。ビッグイベントが飛び込んできた！ 

そうと決まれば、行動あるのみ！詳細の確認や打ち合わせ、演舞
作成と同時進行で、まずは出演人数確保のため、各所へ連絡を入
れる。現役メンバーはもちろん、OB＆OGや夏季限定メンバー等、
関係者の中からエイサー経験者50名を招集。 
  
人数確保の次は、オープニングの入場曲、ミルクムナリ、そして
今回、ももクロメンバーと共演する曲目の練習に励む。演舞曲の
構成は、照屋姉妹の姉(美織)が担当。抜群のセンスで演舞を作り
上げ、全員で猛特訓！ 
  
夏のイベントシーズン真っ只中、“中野チャンプルフェスタ”に
“うえの夏まつり”、“新宿エイサーまつり”など、毎年恒例の 
イベントと平行しての練習はハードでかなりキツかった！ 
でも頑張った分、密度の濃い充実した日々の達成感は大きい。 

そして少数精鋭で臨んだ幕張でのリハーサル。 
なんと！ジュニアの心と稜がももクロメンバーにイジられ
るという貴重な体験も(笑) 
埼玉県内のスタジアムで実際のステージの広さを再現した 
リハーサルもあり、本当に大きなイベントなんだという事
を改めて実感する。 
 
本番前日のリハーサルでは、実際のステージで立ち位置の
確認を行い、会場セットのスケールに驚きつつ気合を充填。 
残念ながら、リハーサルには参加できなかった後発組も、
ホテルで合流し、明日に迫った本番に備える。 

平成２７年７月３１日本番初日。 
 
全員揃ってのリハーサルでは、会場の大きさはもちろん、 
イベントに携わる人の多さに圧倒される。 
 
会場の熱気を肌で感じ、皆のテンションも徐々に上がって 
いく。そして本番前に出演メンバー全員での記念撮影。 
 
総勢５６名は昇龍祭太鼓創設以来の大所帯！ 

出演直前に行ったメンバー全員でのミーティングでは、
ドキドキもワクワクもＭＡＸ状態に。 
 
初日の観客数は約３万５５００人！２日目はなんと、約
４万７０００人！！２日間で計８万２５００人と昇龍祭
太鼓初の大舞台！私達の出番は、オープニング、中盤の
お祭コーナー。そして後半１曲目「ももいろ太鼓どどん
が節」、そして最後は終盤の出演団体紹介。 

桃神祭DVD 
＆Blu-ray 

絶賛発売中！ 
要チェックです☆ 

オープニングでは、ももクロメンバーの登場曲が流れると、スタジアムが揺れるほどの大歓声！ 
自分達に向けられたものでは無いと分かっていても、その歓声の凄さに鳥肌が立つ。 
中盤では打ち手５０名によるミルクムナリから、昇龍祭太鼓の現役メンバーによるももクロとの共
演「ももいろ太鼓どどんが節」へ。そして、終盤の団体紹介。初日にちょっとしたハプニングがあ
り、そのお陰(？)で、ももクロメンバーとの記念撮影が実現。疲れているはずのももクロメンバー
の素敵な笑顔に大感激☆何があったかは、発売中のＤＶＤを要チェック！昇龍ファンならすぐに気
付くはず(笑)何はともあれ、貴重な体験をさせて頂いた２日間。 
ご協力頂いた会場スタッフ、メンバーをはじめ、全ての皆様にこの場をお借りして御礼申し上げま
す。本当にありがとうございました！！ 

ももクロメンバーと初日ライブ終了後に 和太鼓奏者のヒダノ修一氏と 



volunteer Thailand & Asahikawa branch

ももクロ桃神祭から４ヶ月。昇龍祭太鼓は茨城県常総市に遠征することになりました。
そこは昨年９月、東日本豪雨災害に見舞われた被災地。桃神祭で協力をしてくれた私達
の仲間が地元でボランティア活動をしていたことから声が掛かりました。 
  
地元の方達によるボランティア団体が主催のイベントで、昇龍祭太鼓は炊き出しと演舞
をさせて頂きました。急遽持ち上がった企画で準備期間は僅か一週間。協賛依頼をかけ
たところ、急なお願いにも関わらず、複数企業の方から沖縄そば１００食と、宮古そば
１００食をご提供頂きました。 
 
                   現地は徐々に復興しつつあるものの、床上浸 
                   水や農作物に受けた被害で、未だ地元の方達 
                   は不便な生活を余儀なくされ、精神的に大き 
                   な負担を強いられてる状況だそうです。 
  
                   そんな中、ほんのひと時でも地元の方々に楽 
                   しんで頂き、笑顔になってもらいたいという                          
                   思いで現地入りした私達は、おソバを振るま 
                   い、演舞を披露しました。イベント後には多  
                   くの方々から喜びと感謝の声を頂きました。  
                    
                   ささやかですが、復興に向けて頑張っている 
                   現地の方達と交流が出来たことを嬉しく思い、        
                   また、私達も勇気をもらいました。                   
  
                   この様子は沖縄タイムスにも取り上げて頂き 
                   ました。 
 
                   下記はこの度のボランティアに協賛を頂いた 
                   企業様です。本当にありがとうございました。 
                   厚く御礼を申し上げます。 
 
                   ＜沖縄そば＞ 
                   株式会社おきなわ物産センター 
                   代表取締役社長 下地優太 様 
 
                   株式会社サン食品 営業部 様 
 
                   居酒屋まつ家 店主 松田厚志 
                    
                   ＜宮古そば＞ 
                   スーパーなかそね 代表 仲宗根秀彰 様 

 

タイ支部 
 

サワディーカー！タイ支部です！バンコクでは昨年8月に 
多くの犠牲者を出した事件があり、皆心を痛めていました。 
予定されていたイベントがキャンセルになるなど活動にも 
影響がありましたが、またタイに元気が戻る様、気持ちを 
新たに頑張っています！ 
  

●在タイ日本国大使館公邸での大使歓送パーティー 
各国の大使や、商工会議所の方々等が出席されました。 
とても貴重な機会を得られたことを嬉しく思います。 
  
●シラチャ J-Park「夏祭り」 
バンコク郊外シラチャには日系企業が多く進出しており、 
日本人も大勢住んでいます。初めて見る演舞や獅子にタイ 
の人達は興味津々でした！ 
 

●「沖縄ナイト」 
沖縄県の物産フェア。２年連続で出演させて頂きました。 
会場にはオリオンビールの出品もあり「オジー自慢のオリ 
オンビール」は大盛り上がりでした！ 
  

昨年はバンコクに限らず様々な地域で 
出演の機会を頂きました。今年はさら 
に活動範囲を広げ、タイの方々に喜ん 
で頂きたいです！今後ともご声援を宜 
しくお願い申し上げます。 
  
琉球舞団 昇龍祭太鼓 タイ支部 

旭川支部 
 
初めまして。北海道で旭川支部をやっています。篠原将太です。 
我々、旭川支部は現在、社会人３名、大学生７名の計１０名で
活動しています！ 
 
札幌の雪まつりでボランティアとして参加させて頂いて以来、 
是非、昇龍祭太鼓の演舞を北海道にも根付かせたいという思い
で、平成２７年に発足し、練習中心の活動ではありますが、
日々熱い思いで太鼓を叩いています。 
 
初イベントの時は、緊張の余りバチを飛ばしてしまう苦い経験 
もしました。今は、一歩ずつ経験を積み重ね、今後は北海道一 
の踊りの祭典、よさこいソーラン祭りなどにも参加していく事 
が 目標です！北の地、北海道からも昇龍祭太鼓の魅力を発信し 
続ける団体に なれるよう頑張っていきたいと思います。 
 
琉球舞団 昇龍祭太鼓 旭川支部 



Debut 
渡辺 正宏 
（わたなべ まさひろ） 
 

やっと、デビュー出
来ました。たくさん
怒られました。でも
一回もやめようと
思ったことはありま
せん。これからは、
お客さんに喜んでも
らえる演技が出来る
ように頑張ります。 

Rookie 
Alex Sayers 
（アレックス セイヤーズ） 

 
イギリス人のプログ
ラマーです。私のよ
く行く居酒屋のママ
さんに昇龍を紹介し
てもらいました。昇
龍の人は優しいので
入団出来て嬉しいで
す。上手に踊れるよ
うに頑張ります。 

Rookie 
小林 すみれ 
（こばやし すみれ） 
 

小学校の頃から憧れ
ていた昇龍祭太鼓に
入団でき、本当に幸
せです！ 
一回一回の練習を大
切に、デビューに向
けて全力で頑張って
いきたいです！ 

Rookie 
儀間 あんな 
（ぎま あんな） 
 

視覚障害のため、入
団する前は少し不安
でしたが、メンバー
が心暖かいので、安
心して練習すること
ができて、今ではと
ても幸せです！早く
お客様の前で踊れる
ように頑張ります！ 

Rookie 
佐藤 さくら 
（さとう さくら） 
 

昇龍のキレのある格好
良い踊りに魅了されて、
ぜひともメンバーの皆
さんと一緒に踊りたい
と思い入団させて頂き
ました。私の地元であ
る沖縄の良さをたくさ
んの方に幅広く発信し
ていけたらと思います。 

- 琉球舞団 昇龍祭太鼓 - 
「Twitter」「Facebook」 
スマホ、PCからアクセス！ 
  
普段は見られないイベントの 
舞台裏や、最新情報が満載！ 
 
“フォロー”“いいね！”に 
ご協力をお願い致します☆ 



Best Picture 

Miyake 

Everyday Shoryu 


